

大井第一マイ・タウン21

9月号 No. 163

発行：編集委員会

住所：南大井1-12-6

大井第一地域センター内

電話：3761-2000

Fax：5493-7286

平成29年8月20日発行

2年振りの品川区民まつり大井第一地区盆踊り大会

～地域の方々がつくる、地域のビッグイベント～

昨年の盆踊り大会は雨と参議院選挙のため中止になりましたが、今年は7月8日(土)に大晴天と酷暑の中、桜新道で例年通り盛大に行うことが出来ました。

今年は8,500名の方々が参加しました。

大井第一地区の全21町会・自治会をはじめとする運営に携わる諸団体は早朝から会場づくり等様々な準備を行い夕方に備えました。

夕方5時に始まった艶やかな衣装のよさこいチーム龍(ロン)から勇壮な大井権現太鼓、大塚文雄さんの民謡公演が続くと盆踊りの期待感がいやが上にも高まってきました。おりしも東の空にそれこそ盆のような



龍(ロン)のよさこい

月が昇り、最高の舞台が出来上がりました。

6時20分いよいよ盆踊りが始まりました。この日のため練習を重ね、揃いの浴衣を着た方々の晴れ姿です。と組の太鼓に合わせて、



大井権現太鼓

踊る曲は東京音頭、品川音頭、炭坑節等皆様のおなじみば

かりです。暗くなるにつれて、暑さを吹き飛ばす、熱い踊りの輪が出来ました。

各町会がそれぞれテントを張り、趣向を凝らした飲み物や料理をつまみながら歓談をして、良い交歓の場となりました。

他にも、家族やお友達同士で模擬店を楽しむ方々等様々です。最初は見物していた方々も次第に熱気に吸い込まれるように、飛び入りで踊りの輪に参加して一層盛り上がりました。途中セレモニーのため休憩しましたが、8時45分までたっぷり踊れたのではないかと思います。

参加者が安全に楽しく過ごすために交通安全やパトロール、トイレ当番、終了後の清掃活動等をして下さった各町会の方々のご苦勞があったことを紹介いたします。同じ時に遠く九州では集中豪雨で甚大な被害に遭われた方々がいます。この方たちに心よりお見舞いを申し上げますと共に、今日盆踊り大会が出来たこと深く感謝いたします。(松井一雄)



大塚文雄さんの民謡公演



盆踊りの様子



と組の太鼓